



El Consejo de la Judicatura (CJ) celebró, el 24 de octubre de 2019, el “Día del Servidor Judicial”, con un acto solemne en el que reconoció la trayectoria de los funcionarios que han cumplido 15, 20 y 25 años en adelante, de entrega y compromiso con la Función Judicial.

La Presidenta del CJ, doctora María del Carmen Maldonado Sánchez, a nombre del Pleno de la institución, saludó a las y a los servidores judiciales y destacó el trabajo que realizan cada día para construir una justicia oportuna, eficaz y eficiente. “Gracias por ese trabajo y que la ciudadanía reconozca su entrega y su compromiso”, señaló.

La doctora Maldonado invitó a los funcionarios a seguir trabajando juntos para superar los desafíos de la justicia en el país y en la región; y cumplir con los cuatro ejes de gestión institucional. “Vamos a recuperar la dignidad, vamos a recuperar nuestra condición y orgullo de ser parte de la Función Judicial”, dijo.

El director del CJ, Pedro Crespo recordó que el deber del servidor judicial es garantizar que se cumpla el acceso a la justicia y la tutela efectiva de los derechos. Destacó la importancia de seguir fortaleciendo la institución a través de la capacitación permanente y el combate a la corrupción.

En este marco, también se dio a conocer que el CJ realizó las gestiones pertinentes para que 121 funcionarios que, a nivel nacional se acogieron a la jubilación, reciban los beneficios que por ley les corresponde.

Por su parte, la vocal Maribel Barreno anunció que, mediante Resolución N° 162-2019, el Pleno del CJ creó la “Presea de Buenas Prácticas”. Recordó que una de las funciones de la institución es formular políticas administrativas para transformar el sistema de justicia y ofrecer un servicio de calidad a la ciudadanía. “Las y los servidores judiciales podrán presentar durante todo el año, una iniciativa que genera cambios en la institución y en desarrollo de los funcionarios”, explicó.

Asimismo, la Presidenta de la Corte Nacional de Justicia, Paulina Aguirre; la Fiscal General,

Diana Salazar; y, el Defensor Público, Ángel Torres, resaltaron la labor que cumplen los funcionarios judiciales en cada uno de sus ámbitos.

Señalaron que los colaboradores de la institución tienen un compromiso ineludible con el país y con la sociedad, pues son los encargados de aplicar las leyes vigentes y, de esa manera, garantizar una justicia efectiva y transparente.

En este evento también participó como invitado especial el titular del CPCCS, Christian Cruz.

Ceremonias similares se cumplieron en todas las provincias del país, donde las autoridades del CJ ratificaron el compromiso de seguir construyendo justicia para la paz social.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN